
令和6年10月号（No.30） 

一般質問は YouTube で配信
しています。ぜひご覧ください。

★井上みきおは、下記の内容で一般質問を行いました。
次号の「議会だより」に掲載されますので、ご覧いただきますようお願い申し上げます。

（ 1 ）

市職員の安全安心で市民サービスの向上に！

将来の交通手段の実現にむけて！
(1)デマンド交通「のりあい」をどのように検証し、2回目の実証運行に反映させるかを問います。
(2)予約方法が難しいと言った声をよく聞いたが、どのように捉えているかを問います。
(3)実証運行は基本的には旧町単位での実施だったが、将来的に市内全域を移動する考えはないかを
    問います。
(4)市外の病院等に通院する際に、市は「のりあい」をどのように
　 活用すべきと考えているかを問います。
(5)今後の実証運行の計画を問います。
(6)実証運行の結果により、将来運行が実現しない可能性が
    有るかを問います。

(1)市職員の名札が名字のみになった経緯を問います。
(2)市民と市職員間のトラブル等を上司はどのように把握し、どのように解決しているかを問います。
(3)カスハラ等のアンケート調査を行う考えについて問います。
(4)カスハラ対応はマニュアル化されているかを問います。
(5)防犯訓練の実施について問います。

※カスハラ・・・カスタマーハラスメントの略。
　客等からのクレームやゲンドウのうち、労働者の就業環境を
　害するほど悪質なもの、または不当な要求のこと。

市の2冊の対応マニュアル

デマンド交通「のりあい」
「のりあい」の停留所


